



El presidente de la FDA, Pedro Domínguez Brito, se reunió recientemente, en planes de trabajo, con los presidentes de las asociaciones de Monseñor Nouel y Puerto Plata, Julián Paredes y Víctor Gómez, respectivamente.

En dicho encuentro planificaron los torneos provinciales que celebrarán ambas asociaciones en los próximos días, donde la FDA fue facilitadora para que dichas asociaciones consiguieran el patrocinio correspondiente con los sectores público y privado, que incluye unos 20 relojes y 40 juegos para cada una.

Así inicia el compromiso de la FDA de dotar a todas sus asociaciones de la utilería necesaria para poder organizar sus torneos y desarrollar el ajedrez en la República Dominicana.